

El Nuevo Testamento

!Crea!

Juan 20:30-31

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Pero éstas se han escrito para que ustedes crean. Juan 20:31

Pero éstas se han escrito para que ustedes crean que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que al creer en su nombre tengan vida. Juan 20:31

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

En este año, hemos aprendido muchas cosas maravillosas en el libro de Juan. No hemos terminado pero vamos a ver unos versos que están al final del libro de Juan en el capítulo 20. Estos versos nos dicen -- Jesús hizo muchas otras señales milagrosas en presencia de sus discípulos, las cuales no están registradas en este libro. Pero éstas se han escrito para que ustedes crean que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que al creer en su nombre tengan vida. -- Si creen en Jesús y lo invitan a ser parte de su vida entonces son de Él. ¿Saben lo que es maravilloso de estos versos? Juan nos dice la razón por la cual escribió el libro. ¡Pero antes de ver eso, vamos a ver los que dicen los versos!

En Juan capítulo 20, el verso 30, nos dice que Jesús hizo muchos milagros más y muchas señales más que las que están escritas en el libro. Hemos aprendido de cosas maravillosas, pero Juan nos dice que había más. Juan dice que Jesús hizo señales maravillosas que los discípulos vieron. Juan era uno de esos discípulos. Juan vio todos los milagros personalmente. Él fue testigo de estas maravillas que hizo Jesús. Pero Juan no escribió de todas las maravillas.

Lo que hizo Juan, fue compartir algunos de los milagros y de algunas de las señales que hizo Jesús. Vamos a verlos de nuevo. ¿Alguien recuerda la primera señal? Sucedió en una boda en Caná de Galilea. Jesús transformó el agua en vino. Esta fue la primera señal. No fue la única señal. ¿Qué más hemos aprendido? ¿Recuerdan el oficial que tenía un hijo enfermo? Se estaba muriendo el hijo y el hombre fue a ver a Jesús. ¿Qué hizo Jesús? Le dijo al hombre que regresará a su casa que su hijo estaba bien. Después de llegar a su casa el oficial se dio cuenta que su hijo había sanado en el momento en que Jesús le dijo que regresara a su casa porque su hijo estaba bien. Después Jesús encontró a un hombre que no podía caminar. Tenía 38 años de estar al lado del estanque de agua. ¿Qué le sucedió a este hombre? Jesús le dijo que se levantará. Se levantó y camino después de 38 años.

Metas de la lección

Enseñar que Jesús hizo muchas cosas.
Entender que Juan no nos dio una lista detallada de todos los milagros de Jesús.
Dar énfasis que Juan escribió para que creamos.

También aprendimos de otra cosa milagrosa que hizo Jesús. Una multitud grande seguía a Jesús. Tenían hambre pero no había restaurantes donde comer. Uno de los seguidores de Jesús, Andrés, encontró a un niño muy sabio. Este niño había traído su lonche. Traía cinco panes y dos peces. ¿Cómo iban a servir a tanta gente con tan poquito? En las manos de Jesús era mucho. ¿Quién recuerda lo que sucedió? ¡Jesús multiplicó los panes y los peces! ¡Todos comieron hasta que estaban llenos y hasta sobró comida! Después de esto, Jesús caminó sobre el agua. Luego Jesús y sus discípulos encontraron a un hombre que había estado siego toda su vida. ¿Qué hicieron por este hombre? Jesús escupió en la tierra. Hizo lodo y lo puso en los ojos del hombre. Jesús le dijo que se fuera a lavar. El hombre obedeció y cuando regresó podía ver. Jesús hizo algo maravilloso por un amigo especial. Su amigo, Lázaro, estaba muy enfermo. Jesús esperó unos días antes de ir a verlo. Cuando Jesús llegó, Lázaro estaba muerto. Las hermanas de Lázaro sabían que si Jesús hubiera llegado antes, Lázaro no hubiera muerto. Ellas sabían que Jesús tenía el poder de sanar a los enfermos. Lo que no sabían era que Jesús era más poderoso que eso. ¿Cómo mostró su poder Jesús? ¡Resucitó a Lázaro! Esto era solo un cuadro de lo que Dios iba a hacer por Jesús. Dios envió a Jesús a morir por nosotros. Él permitió que lo crucificaran. Jesús murió y fue sepultado. ¡Al tercer día resucitó!

Estos son las señales milagrosas que hizo Jesús y de las cuales escribió Juan. ¿Pero porque escogió estas? Juan nos dice -- Pero éstas se han escrito para que ustedes crean que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que al creer en su nombre tengan vida. -- ¿Al leer y aprender acerca de estas maravillas, cree que Jesús el hijo de Dios pudo hacer estas cosas? ¿Cree que Jesús es el único camino a Dios? ¡Si cree, entonces es de Él! ¿Desea escogerlo hoy?

**Actividades
para el verso
de memoria**

Diseñe su propia bandera. Provea papel de construcción a los niños. Diga a los niños que diseñen una bandera. Diga les que pueden ser creativos. Diga les que ponga el verso en la bandera. Después que terminen digan el verso.

**Planeación para: Lección 48
Desayuno al Lado del Mar
Juan 21:1-14**

**Lección para preescolares
¡Crea!**

Canten: Que Bueno Es Dios o un canto que hable de la bondad de Dios

Enseñanza: Hemos aprendido muchas cosas maravillosas en el libro de Juan. Unos versos que están al final del libro de Juan en el capítulo 20 nos dicen -- Jesús hizo muchas otras señales milagrosas en presencia de sus discípulos, las cuales no están registradas en este libro. Pero éstas se han escrito para que ustedes crean que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que al creer en su nombre tengan vida.

Juan nos dice que Jesús hizo muchos milagros más y muchas señales más que las que están escritas en el libro. Juan comparte algunos de los milagros y de algunas de las señales que hizo Jesús. La primera señal sucedió en una boda en Caná de Galilea. Jesús transformó el agua en vino. Había un hombre importante, un oficial que tenía un hijo enfermo. Se estaba muriendo el hijo y el hombre fue a ver a Jesús. Jesús le dijo al hombre que regresará a su casa que su hijo estaba bien. Después de llegar a su casa el oficial se dio cuenta que su hijo había sanado en el momento en que Jesús le dijo que regresara a su casa porque su hijo estaba bien. Después Jesús encontró a un hombre que no podía caminar. Tenía 38 años de estar al lado del estanque de agua. Jesús le dijo que se levantará. Se levantó y camino después de 38 años.

También aprendimos de otra cosa milagrosa que hizo Jesús. Una multitud grande seguía a Jesús. Tenían hambre pero no había restaurantes donde comer. Uno de los seguidores de Jesús, Andrés, encontró a un niño muy sabio. Este niño había traído su lonche. Traía cinco panes y dos peces. ¡Jesús multiplicó los panes y los peces! ¡Todos comieron hasta que estaban llenos y hasta sobró comida! Después de esto, Jesús caminó sobre el agua. Luego Jesús y sus discípulos encontraron a un hombre que había estado siego toda su vida. Jesús escupió en la tierra. Hizo lodo y lo puso en los ojos del hombre. Jesús le dijo que se fuera a lavar. El hombre obedeció y cuando regresó podía ver. Jesús hizo algo maravilloso por un amigo especial. Su amigo, Lázaro, estaba muy enfermo. Cuando Jesús llegó, Lázaro estaba muerto. Las hermanas de Lázaro sabían que si Jesús hubiera llegado antes, Lázaro no hubiera muerto. Ellas sabían que Jesús tenía el poder de sanar a los enfermos. Lo que no sabían era que Jesús era más poderoso que eso. ¡Jesús resucitó a Lázaro! ¿Quién mas resucitó? ¿Quién resucitó tres días después de haber sido clavado en una cruz?

¿Pero porque Juan escribió acerca de estos milagros? Juan escribió para que pudiéramos creer. ¿Al leer y aprender acerca de estas maravillas, cree que Jesús el hijo de Dios pudo hacer estas cosas? Debemos creer que Jesús es el hijo de Dios para proveernos el camino a Dios. ¿Recuerda Juan 3:16? Dios nos amo tanto que nos envió a su único hijo. Él que cree en Jesús vivirá para siempre y tendrá vida eterna. Al final del capítulo 20, Juan nos dice -- Pero éstas se han escrito para que ustedes crean que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que al creer en su nombre tengan vida. --

Oren: Gracias por enviar a Jesús. ¡Ayúdame a creer!

Manualidades

Provea hojas de colorear y rompecabezas que le ayudaran a reforzar la lección.

¿Sabían que la palabra *crea* esta en el libro de Juan 55 veces y se usa en 20 de 25 capítulos? Diga a los niños que es importante creer. Anime a los niños que dejen de dudar y crean.

Haga preguntas de las personas que recibieron milagros. Pida a los niños que adivinen quien es la persona que esta describiendo.

Haga dos tarjetas que cada uno de los milagros que hizo Jesús. Baraje las tarjetas. Ponga las tarjetas en la mesa para que no se vea el cuadro. Pida a los niños que encuentren las dos que son igual.

Haga un mini-libro de cuadros de los milagros de Jesús.

Canten: He Decidido Seguir a Cristo
